

Presentación de La Ruta Turística

Escrito por comunicado

Martes 29 de Noviembre de 2011 22:02

México, D.F., 29 de noviembre del 2011.- El Presidente Felipe Calderón presentó el programa La Ruta Turística. El evento contó con la presencia de Peter Greenberg, periodista y presentador del programa.

El Mandatario relató que decidió participar en dicho programa porque, además de ser exitoso en otros países y sin costo para el Gobierno Federal, su potencial audiencia es de más de 300 millones de personas lo que ayuda a difundir las riquezas de México en el mundo.

Destacó que las riquezas del país naturales (con la cuarta biodiversidad más importante del mundo), históricas, culturales y culinarias se reconocen a nivel mundial. México es el sexto país a nivel mundial, primero del continente, con más sitios declarados Patrimonio Mundial por la UNESCO. Resaltó que México es cuna de civilizaciones, a saber, la olmeca. Asimismo, el Jefe del Ejecutivo sostuvo que esa misma organización ha registrado siete tradiciones culturales mexicanas en la lista de Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad. Entre las adiciones más recientes a dicho listado, está la música del mariachi.

Posteriormente, señaló que el turismo es clave para el crecimiento económico y la creación de más y mejores empleos, pues beneficia a más de 2.5 millones de familias. Por último, invitó a todos los mexicanos a que hablen bien de México, que lo exploren y que refuercen la imagen positiva del país ante el mundo.